



Compte rendu de l'assemblée du 16.03.09 - 18 participant-e-s

Comme d'hab un ordre du jour énorme parce qu'on parle beaucoup, mais c'est bon signe : -1 compte rendu CPN 2 Européennes 3 Le 19 mars 4 Rencontre avec Alternative Libertaire 5 Grand Raffut 6 Nom de l'hebdo 7 une-un porte parole local 8 OTAN 9 Divers

- 1) après lecture du C-R du CPN, la discussion s'engage sur la notion de pouvoir de décision / pouvoir de proposition, dilemme entre le besoin / nécessité d'efficacité et l'usage de la démocratie, autrement dit qu'est ce qui prime ? Aller vite parce qu'il faut .... ou s'écouter, s'entendre (note perso: comme celà ressemble à la société qui nous est imposée). Quand la notion d'efficacité prime, la proposition devient décision (voir plus loin \*), cette discussion est générée par le choix du titre de l'Hebdo "TOUT EST A NOUS" qui ne satisfait pas certain/es, et qui (re) soulève la façon dont des décisions sont prises ; pourquoi n'avons nous pas procédé comme pour le nom du parti en mettant un titre provisoire, lancé une recherche et élu un titre ? Pourquoi pas durant le Congrès de Fondation ? .La proposition est faite d'envoyer un texte pour signaler que nous n'apprécions pas la méthode mais cette proposition ne devient pas une décision (dit autrement elle passe à la trappe)
- 2) Après lecture du CR de la réunion Régionale Européenne (Centre, Auvergne, Limousin) du 14-03 la discussion s'engage sur ce que nous pouvons faire de ces élections pour faire connaître le NPA dans notre région : faire des meetings à Gien, à Montargis, Pithiviers, Beaugency et Orléans avec un meeting plus important et la tête de liste de la région. Nécessité de se former pour pouvoir parler de la façon dont le NPA pense son action au niveau de la l'Union Européenne. Pour la prochaine réunion du 28.03 nous "décidons" \* de proposer la candidature de Raymonde sur la liste des candidats suppléants régionaux.
- 3) Le 19 Mars, 1500 tracts tirés, nous aurons 30 drapeaux marqués du sigle NPA avec des manches en plastique ce qui en déçoit certains (note perso je ne comprends pas pourquoi). Deux propositions de banderoles sont faites par le national charge aux comités de les faire fabriquer. La discussion s'engage sur ce que nous pouvons faire localement : avoir une force de proposition au niveau des entreprises, créer des collectifs de lutte de résistance les plus larges possibles dans le cadre d'un front anti capitaliste comme celà se fait déjà dans des régions (Rhône), évaluer la situation locale et proposer de nouvelles formes de lutte tout en tenant compte que nous sommes dans une région où l'inertie des « gauches de droite » est prégnante (note perso c'est le moins qu'on puisse écrire)
- 4) Rencontre avec l'Alternative Libertaire locale deux camarades s'y collent (Yann et Manu)
- 5) Grand Raffut (Journée des « Sans » après la fin de la trêve hivernale : « sans logis, sans papiers, « sans emplois » « sans 35h » « sans augmentation d'effectif » « sans embauche » « sans augmentation de salaires et pensions » « etc. » : Samedi, 21-03 15 heures place du Martroi apportez tout ce qui fait du bruit, exprime votre colère joyeuse ; pour manifester avec le NPA.
- 6) Nom de l'hebdo (abordé en 1)
- 7) Une/un porte parole local ? C'est nécessaire par rapport à la presse, Les autres organisations, Les réunions publiques deux d'entre nous se proposent, une femme, un homme, pas de problème ....et l'une d'entre nous nous fait remarquer que nous sommes en train d'agir de la même façon que pour le choix du titre du journal en particulier sans avoir consulté l'ensemble des adhérents locaux : efficacité fait loi, on parle d'élire un, deux porteparole sans que celà ait été proposé à la discussion ( eh oui camarades et z'amis le vieux monde est encore accroché à nos basques nouvelle note perso)
- 8) Otan nous diffuserons un tract à la manif du 19 pour une « montée » à Strasbourg le Samedi 04 Avril très tôt 5h30 à la prison d'Orléans, en bus, 25€ par personne, retour Orléans 2h30 (voir le site pour les modalités)
- 9) Divers : le 16-05 ATTAC est à l'origine de l'organisation ou plutôt de la relance d'un « forum social Orléanais » Salle St Marc, nous y sommes invités pour pouvoir débattre mais pas en tant qu'organisateur (alors que la Fédération Anarchiste y figure !) car nous sommes un parti politique.

Fin aout université d'été du NPA restent quelques places, dépêchez vous (Voir le site)

Vous pouvez envoyer des photos de manif à [www.phothothèque.org](http://www.phothothèque.org), c'est la personne qui a réalisé l'autocollant "ET LA TU ME VOIS ?" ainsi qu'au NPA d'Orléans afin de constituer aussi une phothothèque NPA.

Frédéric le 19-03-2009.